



教育目標 創造・連帯・健康

# 北中だより

令和3年度

第9号

令和3年12月3日

発行：赤坂治之



昼間は、例年に比べて暖かい日が続いていますが、朝晩は冷え込むようになってきました。イチョウをはじめとする木々も葉を落とし、冬支度をしているようです。テレビでは、雪の便りも聞かれますので冬の足音が、確実に近づいています。



2学期もいよいよ12月を残すだけとなりました。新たな変異株などで、まだまだ行動に制限がかかることがあります。北中生は、日々の授業や合唱コンクールをはじめとする学校行事、部活動など、様々な活動を通してたくさんのことを学び、確実に成長しています。

これもひとえに、保護者の皆さんや地域の方々の温かなご支援・ご協力のお陰と感謝申し上げます。ありがとうございます。これからも子供たちの頑張りを認め、励ましていただきますようよろしくお願いいたします。

## 素敵なハーモニーを響かせた 合唱コンクール♪

11月10日(水)、校内合唱コンクールを開催しました。会場は、佐野市文化会館大ホールとしました。会場を決めるに当たっては、先生方の「生徒に大きな本格的なステージで思いっきり歌って欲しい」、「保護者の方々に見ていただき、生徒にエールを贈っていただきたい」との思いや願いがありました。

当日は、合唱コンクールスローガン「sing song sing song -歌って 歌って 歌って 歌って-」のもと、各クラスがそれまでに積み上げてきた成果を発表しました。どのクラスもそれぞれの”らしさ”や”良さ”をしっかりと出し、その学年にふさわしい素晴らしい合唱に仕上げられました。特に、3年生の歌には、技術的なものはさることながら中学校生活への思いまでも伝わってくる力を感じました。

各クラスの合唱のあとには、吹奏楽部と合唱部の発表がありました。パフォーマンスが入った演奏や歌には、演奏することや歌うことへの情熱が伝わってきました。素敵な発表でした。

コロナ禍の感染症対策のために座席の制限やそれに伴う学年入れ替え制などの制約の多い中、多くの保護者の皆様に生徒たちの頑張る姿を見守っていただき、ありがとうございました。

### 【審査結果と合唱曲名】

1年生 金賞：1組

1組：かえられないもの 2組：絆 3組：変わらないもの

2年生 金賞：1組・3組 (同点により2クラス受賞)

1組：COSMOS 2組：虹色の未来 3組：地球の鼓動 4組：君とみた海

3年生 金賞：1組 銀賞：4組

1組：時を越えて 2組：手紙 3組：友 4組：虹



美術部作成ステージ看板



各クラスの取組(抱負)掲示から



3年生の発表から

合唱コンクールを行うに当たって、尽力した合唱コンクール運営委員の皆さんをはじめ、関係した生徒の皆さんに心から感謝いたします。

## 生徒全員が主役の全校レクレーション大会

11月26日（金）、全校レクレーション大会を開催しました。コロナ禍のために感染対策をした上で、規模を縮小したレク大会としました。

競技は、学年種目として、1年生は、玉入れ、2年生・3年生は、綱引きを行い、全校共通種目として、リレーを行いました。

生徒一人一人が、力を出し切り、クラスのために頑張る姿は、感動的でした。

【総合結果】1年生 優勝：3組、2年生 優勝：4組 準優勝：3組、3年生 優勝：2組 準優勝：4組



## 足利工業高校産業デザイン科 生徒巡回作品展を開催！

11月11日（木）から26日（金）の14日間、標記作品展を開催しました。

展示された作品は、足利工業高校の産業デザイン科の生徒の皆さんの課題研究の作品と1～3年生が授業で作成した作品です

作品を見た生徒からは、「よく見るポスターとは違って、アイデアがすごい」「高校生が描いたとは思えない作品だ」「本当に綺麗だ」「どうすればこんなふうになるんだろう」などの感想がありました。



たすきに思いを込めて！

## 県駅伝大会に出場しました。

11月6日（土）、男子駅伝部Aが、那須塩原市の那須野が原公園特設周回コースで行われた第74回県中学駅伝競走大会に出場しました。

強豪揃いのチームがひしめく中、健闘の走りを見せ、出場35チーム中25位でした。結果以上に、出場選手一人一人が自分の持てる力を発揮して、襷（たすき）を繋ぐことの意味を考える良い機会となりました。

ご指導いただいた先生方やご協力をいただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。

## うちどくコメントコンクール

ご協力ありがとうございました。



今年度のうちどくコメントコンクールに際して、多くの保護者の皆様にご協力をいただき、誠にありがとうございました。

今年度は、1組の個人表彰と学校賞をいただくことができました。

今後ともご家庭でお子様と読書をきっかけとしたお話しをしていただけると幸いです。

## QUアンケートを実施しました。

「QUアンケート」とは、『楽しい学校生活を送るためのアンケート』のことです。このアンケートを実施することによって、生徒一人一人の学校生活への意欲や学級生活の満足度を知ることができます。その結果を日常の先生方の見取りと併せて活用することによって、学校・学級生活への不適応、いじめ被害の可能性などを早期に発見し、より適切な指導や支援を行えます。

一人一人の結果は、担任の先生との面談等を通じてお知らせします。



12月4日(土)～10日(金)は、人権週間です。